

Altdorf, 24. April 2017 / An3

**Medienmitteilung Nr. 58 / 2017**

Gemeinde: Altdorf

**Selbstkollision auf der Industriestrasse – niemand verletzt**

Am Samstag, 22. April 2017, kurz vor 00.45 Uhr, fuhr der Lenker eines Personenwagens mit Urner Kontrollschildern auf der Industriestrasse in Fahrtrichtung Süd. Gemäss Aussagen des Fahrzeuglenkers überquerte eine Katze die Fahrbahn, wodurch er versuchte auszuweichen und eine Vollbremsung einleitete. In der Folge kollidierte der Personenwagen mit der rechtsseitigen Leitplanke. Verletzt wurde niemand. Der gesamte Sachschaden beträgt rund 20'000 Franken.